

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

TERCERA ACEPTACION

Recibimos en la infancia, en la adolescencia, palabras. Mejor o peor, nos expresamos con ellas toda la vida. Son, en general, vocablos de uso corriente, cuya circulación no ofrece dificultades.

Los hombres somos, respecto a las palabras, metralletas que se encasquilan tras de soltar un disparo. Empleamos sólo una acepción, la misma que oímos a nuestros padres, la misma que aprenderán nuestros hijos.

¿Qué es para nosotros la caridad? Un movimiento del brazo con el que adquirimos conciencia de nuestra bondad y nos zafamos de preocuparnos por la miseria ajena.

Desde siglos —está en nuestros clásicos— se ha atribuido a nuestra nación, tan rica en valores espirituales, el trágico pecado de la envidia.

MEDARDO FRAILE

HISTERIA COLECTIVA

Influencia de los jóvenes ídolos del "twist"

Tras ya innumeras incidentes y escándalos, los actos de grave violencia producidos en París, con motivo del festival del twist, auténtica crisis de histeria colectiva, digna de la Edad Media o del Vedón antillano, en el curso de la cual una muchacha de 16 años fue apellada en plena calle; la cuestión del desequilibrio mental de los "fans", cambreros y, como consecuencia, de toda una parte de la juventud francesa, se ha planteado públicamente.



Escenas alocadas y tumultuosas como éstas, provocadas por los "scopains" y los "scopines" de la canción, se repiten demasiado alarmantemente en el mundo de hoy.

Los "scopains" se han convertido en los ídolos de los jóvenes, no sólo en Francia, sino en el resto del mundo. Para el muchacho y la muchacha franceses de hoy todo lo que hace el "scopain" está bien y hay que hacerlo como él: vestirse de la misma forma descuidada, peinarse como él o como ella, guardándose muy bien de que el peine establezca contacto con sus hirutas pelambresas.

JOHNNY HALLIDAY, SOLTERO

Una "scopain" como Johnny Halliday gana entre 15 y 20 millones de francos antiguos (de millón y medio a dos millones de pesetas) al mes. Una gran parte de esta suma queda en sus manos. El resto va a su empresario, para quien esto es una mina de oro, sobre todo si en sus "scuadras" tiene bajo contrato otros "scopains" o "scopines" que le producen una renta. Tampoco hay que perder de vista los cuidados con que los rodean.

Según nos han informado en varias administraciones, pese a ser un sorteo difícil, pues tiene 80.000 billetes cada serie —y se han hecho cuatro— de mil pesetas billete, dividido en décimos de cien pesetas, la venta ha sido grande y puede decirse que no será gran cosa el papel que se anule.

Este es el quinto sorteo que se celebra en el presente año por el sistema de los bombos múltiples. Aún quedan cuatro más: el del 26 de agosto, el del 25 de septiembre, el del 15 de octubre extraordinario de la Cruz Roja y el del 15 de noviembre.

Las ventajitas que ofrece el sistema de bombos múltiples son varias, entre ellas, una mayor elasticidad, ya que los bombos

LOTERIA

¿Llegará la suerte hoy a Valladolid? Muchos vallisoletanos tienen puestas sus esperanzas "el sorteo de los millones", que se celebrará en la tarde de hoy.

De todas formas, y aun teniendo en cuenta estas ventajitas, hay muchos apegados a la fórmula tradicional que dicen que la Lotería pierde todo su sabor con estos sorteos. No sabemos cuál será ese sabor. Y algo ha debido llegar a la Dirección General de Loterías, porque, precisamente estos días, en las administraciones están haciendo entrega de

unas encuestas con la promesa de enviar un pequeño recuerdo a todas las personas que se molestasen en cubrirla y enviarla.

CARTA DE PARIS

DOS CADENAS DE TELEVISION



PARIS. (Crónica de nuestro corresponsal Manuel Oso.)—De una manera oficial el Ministerio de Información francés acaba de hacer pública la extensión de los servicios de televisión, con la puesta en marcha de la segunda cadena, lo que permitirá al teleespectador disponer simultáneamente la recepción de dos programas en la pequeña pantalla.

En cuanto a la televisión en color, después de los primeros intentos y pruebas realizados el mes pasado, parece ser que la polémica sostenida por los técnicos en forma de comparar los dos procedimientos de emisión en color que existen actualmente, el francés y el norteamericano, será resuelta con ventaja del sistema inventado por los ingenieros franceses.

En el ámbito de la radio, los técnicos franceses se muestran realmente orgullosos con la culminación satisfactoria de los trabajos de construcción del poste emisor más elevado del mundo (2.600 metros), construido por ingenieros franceses en Andorra, para una de las dos emisoras del principado.

CARTA DE NUEVA YORK

La energía atómica, a trabajar



NUEVA YORK. (Crónica de nuestro corresponsal, Francisco Fiel).—Hasta ahora se ha hablado mucho sobre la posibilidad de la utilización de la energía atómica en las grandes obras públicas. Tiempo atrás se habló de dos proyectos de esta clase: la construcción de un gran puerto en Alaska, en una gran bahía creada por una explosión nuclear, y la de un segundo Canal de Panamá, paralelo al primero.

Mediante esta gran explosión nuclear se formaría un gran foso de unos 60 kilómetros que se iniciaría en el gran recodo que describe el río Tennessee

CARTA DE NUEVA YORK

Ultima columna

Los grandes problemas del catolicismo hispánico

Como si en ello nos fuese la vida, en estos días se ha estado dando vueltas y más vueltas a un terrible problema: ¿Llamaremos Paulo o Pablo al nuevo Papa? La cosa es de tan quinta categoría que no merece plantearse, pero ya que no nos planteamos los auténticos problemas religiosos del país, nos tenemos que plantear estos artificialmente para divertirnos un poco: averiguar lo que es un camarero secreto de Su Santidad y si debe decirse Paulo o Pablo.

Por fin, creo que sido la emisora vaticana la que ha decidido que, en los documentos oficiales se diga Paulo y que en los demás casos se puede usar indistintamente el Paulo o el Pablo.

En la misma figura del difunto Pontífice Juan XXIII, vemos todavía que se sigue destacando como si fuese su más profunda característica la bondad del Santo Padre y aun pintándonos esta bondad un poco como si hubiese sido una inconsciencia de buen anciano simpático que todo lo ve color de rosa.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

UN MILLON DE DOLARES FALSOS

OAKLAND (California), 4. —Agentes federales han confiscado un millón de dólares en billetes falsificados en esta ciudad. El dinero, compuesto por billetes de veinte y cincuenta dólares, fue hallado en un bolso de compra que llevaba un hombre que se disponía a entrar en un restaurante. El propietario del local ha sido también detenido.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

¿Cuándo se realizará el canal? No antes de cinco años, porque éste será el tiempo que necesitará la Comisión de Energía Atómica para estudiar los grandes problemas planteados. Se trata no sólo de eliminar todo peligro de radiaciones, sino también de medir la carga que deberá emplearse a lo largo de los 60 kilómetros de perforación atómica.—F. F.

Conozca usted Valladolid



El Seminario Menor Diocesano; o sea, el que está en la Rondilla de Santa Teresa. Lo que el edificio estaba destinado a una alta misión no era mala peste. En cambio, lo de la ropa de la vecina de enfrente no pasaba de ser un trazo de humor.

F. A. G.

Advertisement for SILLAS VEDETTE MODA 1963, featuring a baby stroller and the text 'EXPOSICION NUEVOS MODELOS EXCLUSIVA Santizel hijos de MOLINER FUENTE DORADA. 7.'

LA VOZ DE LA CALLE

He aquí las preguntas de esta encuesta: 1. ¿Ha seguido usted algún sorteo por el nuevo sistema, directamente o por radio o televisión?



Se dice en esta encuesta que a la Dirección le interesa mucho conocer la opinión de todas las personas, en relación con el nuevo sistema de sorteos y se pide que las contestaciones sean sinceras.

2. Cree que es más práctico y sencillo este sistema con diversas extracciones de dos, tres, cuatro y cinco bombos?

3. ¿Prefiere el antiguo sistema de sorteo? Un bombo para los premios y otro para los números? ¿Por qué? Explique, por favor el motivo de su preferencia.

4. ¿Le gustaría que las series se aumentasen hasta los 100.000 números para que los premios "gordos" puedan ser "más gordos"?

5. ¿Le parece conveniente que se disminuya el importe de los premios mayores para aumentar el número de premios de la "pequeña"?

6. ¿Cree usted que cada número sólo debe poder optar a un solo premio "gordo"?

7. ¿Le gustaría al público presenciar los sorteos por el nuevo sistema, en las capitales de provincia o ciudades de importancia?

8. ¿Cree aconsejable una disminución en el tamaño de los billetes y de los décimos?

9. ¿Le gustaría que los sorteos se realizaran semanalmente, siempre en el mismo día de la semana?

10. ¿Ha cobrado usted alguna vez un premio de la Lotería?

Hace tiempo que dijimos que nuestra Lotería Nacional se está renovando. Esta encuesta de ahora nos confirma en la posición. Es bueno que quienes dirigen la Lotería sepan como piensa el público de lo que se hace y de las innovaciones introducidas.

Ah, y si usted tiene el deseo de que conozcan su opinión, pida en cualquier administración un impreso-encuesta, cíbralo y envíelo a Madrid o deposítelo en una administración que ella se encargará de remitirlo.

Únicamente se nos ocurre decir que nos alegraría conocer el resultado global de esta encuesta. ¿Será ello posible? Si lo conseguimos prometemos publicarlo para que también ustedes lo sepan.

L. MARTINEZ DUQUE (Ilustración de Medina.)